

GRIPPE

Amérique

Canada. — ¹ En mars, des poussées d'allure grippale affectèrent surtout les enfants d'âge scolaire dans deux communautés situées à l'ouest de Calgary, Alberta. Des cas isolés se sont produits dans toute la province. L'examen de sérums couplés prélevés principalement chez des adultes a mis en évidence l'infection à virus A dans 23 cas et l'infection à virus B dans deux cas.

Entre milieu mars et fin mars, des poussées d'allure grippale ont été observées chez des enfants et des adultes de diverses régions de la Province de Manitoba. L'infection à virus A a été mise en évidence par les examens sérologiques couplés de 26 malades.

¹ Voir N° 14, p. 191.

INFLUENZA

America

Canada. — ¹ In March outbreaks of influenza-like illness occurred mainly in schoolchildren in two communities west of Calgary, Alberta. Scattered cases occurred throughout the province. From paired sera mainly from adults evidence of infection with Virus A was obtained from 23 cases and of Virus B from two cases.

Between the middle and end of March, influenza-like illnesses occurred in children and adults in separate areas in Manitoba. From paired sera from 26 patients evidence of infection with Virus A was obtained.

¹ See No. 14, p. 191.